

2023-12-21

En vísperas de Navidad, Acapulco tiene listos 30% de sus hoteles para recibir turistas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://noticias.imer.mx/blog/en-visperas-de-navidad-acapulco-tiene-listos-30-de-sus-hoteles-para-recibir-turistas/>

El gobierno federal estima cerrar el año con cuatro mil 534 habitaciones disponibles en 127 hoteles, de la zona tradicional, dorada, diamante y Pie de la Cuesta en Acapulco, tras el paso del huracán Otis.

Francisco Juárez

Acapulco está listo para recibir a turistas para las fiestas de Navidad y de Fin de Año con el 30 por ciento de sus hoteles listos. Es decir, 373 hoteles con cuatro mil 534 habitaciones en operación.

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró estos números y confía en que el periodo vacacional de Semana Santa, la industria hotelera ya opere al 100 por ciento de su capacidad.

"Esta provisión sin duda se suma al esfuerzo que se realiza diariamente para la rehabilitación de nuestras playas, que en su mayoría ya se encuentran al 100 por ciento.

Así como la apertura de opciones de restaurantes y comercios de esparcimiento, que también ya se encuentran en operación".

Respecto a la reactivación económica, el presidente López Obrador informó que actualmente 162 tiendas de autoservicio están reabiertas y las instituciones bancarias están casi todas en funciones.

"Con respecto a los bancos, está cubierto está cubierto prácticamente todo el municipio, faltando rehabilitar únicamente seis sucursales que sufrieron daños mayores.

Esto significa que nuestro puerto ya cuenta con una infraestructura de servicios, opciones de consumo, esparcimiento para las familias guerrerenses y para los visitantes".

#LaMañanera || Hasta ahora, se ha entregado el 96% de los pagos para limpieza y reconstrucción a personas afectadas por el huracán Otis en Guerrero. Así lo informó @A_MontielR, titular de la Secretaría del @bienestarmx. pic.twitter.com/DisaBMmE9c

IMER Noticias (@IMER_Noticias) December 20, 2023

AMLO destaca avance en reconstrucción

El presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que han ejercido alrededor de 20 mil millones de pesos en la reconstrucción de vivienda.

No obstante, reconoció que en el municipio hace falta mano de obra calificada y trabajadores de la construcción, por lo que llamó a la población a apoyar en estas acciones.

"Hacer un llamado a familiares, amigos, a todos los ciudadanos, en especial a maestros albañiles que quieran venir a Acapulco a ayudar a familiares, a amigos o solidarizarse. Hay trabajo en Acapulco en construcción y sí

nos falta mano de obra calificada, trabajadores de la construcción porque hay muchas familias solas que reciben su apoyo, pero necesitan ayuda".

Inicia segunda etapa de apoyos

Ayer, arrancó la segunda etapa de la entrega de apoyos sociales para la reconstrucción de viviendas y locales afectados por el huracán Otis en Acapulco y Coyuca de Benítez, Guerrero, donde ya suman 52 muertos y 32 desaparecidos.

Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar, también confirmó el inicio de la entrega de certificados de posesión de vivienda.

Finalmente, el presidente recalcó que a final de mes iniciará la construcción de cuarteles de la Guardia Nacional.

Además de que en ambos municipios se tendrá un despliegue permanente de 10 mil elementos, 39 por ciento más, de los que se tenían previo al paso del huracán Otis.